

各党派新年の抱負

自由民主党

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

新型コロナウイルス感染症が確認されてから、約3年が経ちました。様々な制限の中で、感染拡大防止の取り組みにご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。また、急激な円安や物価の高騰などにより、区民の皆様の生活環境は益々厳しくなっています。こうした中で、我が党は区に対して様々な提案を行い、区民の皆様の生命と健康、暮らしを守る様々な取り組みを実現いたしました。

全国的に社会活動が平常化に向けて動いておりますが、新たな波の到来やインフルエンザウイルスとの同時流行など、予断を許さない状況です。区民の皆様に一刻も早く平穏な日々が訪れるよう、引き続き必要な取り組みを推進してまいります。

今後も、感染症の抑制と社会経済の活性化を並

行して進めて行くとともに、喫緊の課題としての災害対策や少子高齢化の問題など、様々な区政課題にも対応していく必要があります。

私たち自由民主党荒川区議会議員団11名は、このような認識の下、382項目にわたる令和5年度予算要望書を西川太一郎区長に提出しました。本年も、区民生活の一層の向上と安心して暮らし続けることができる地域づくりに向け、全力を尽くしてまいります。



あらかわ遊園
夜間ライトアップの様子

公明党

令和5年の新春を迎えるに当たり、区民の皆様の御健勝と御多幸を心からお祈り申し上げます。

昨年は、度重なるコロナの波に加え、ウクライナ情勢や急激な円安の影響を受けた物価高騰など様々な社会変動が、区民の皆様の生活にも大きな影響をもたらした一年となりました。

公明党荒川区議会議員団は、生活者の声を常にキャッチし、スピード感をもった緊急要望書を幾度も提出し、地方創生臨時交付金を最大限活用した財源を確保した上で、コロナ克服と物価高騰対策に全力で取り組んできました。

こうした我が党の取り組みは、日本最大の政策コンテストである「第17回マニフェスト大賞」でも高く評価され、全国3,133団体の中から

優秀賞をいただくことができました。

今年4月には「高校三年生までの医療費無償化」が実現します。防災対策や脱炭素対策も急務の課題です。これからも我が党が誇る「生活現場の小さな声を聴く力」「ネットワークを生かした政策実現力」を磨きに磨き、大衆の声を政治に活かす公明党の存在を発揮してまいります。



物価高騰等への対策に
取り組む区内商店街の様子

日本創新党

言語、血筋、信仰、神話の全ての縦糸が二千年以上引き継がれてきた日本文明。それが幸せの基盤であることを踏まえて守り引き継ぐ姿勢で大局観を持ち衆知を集め主軸に基づき区政に臨みます。

自由民主の会

賀正 一向に収まらないコロナ禍。電気料金・社会保険料の負担増。各種物価の高騰。実質賃金の低下。老後生活の不安等々。荒川区の安全安心社会増進を求めます。区民の健康をお祈り致します。

日本共産党

新年おめでとうございます

今年は、新型コロナ感染拡大が4年目、加えて物価高騰の中、「住民福祉の増進」を目的とする地方自治体・荒川区の役割が問われています。昨年、日本共産党荒川区議会議員団は、区民の声で区政を動かす立場を貫き、18歳まで医療費無料化、補聴器購入助成などみなさんとともに実現してきました。引き続き区民の暮らし最優先区政実現の立場で▽コロナ、物価高騰から暮らしと営業を守るため区の独自支援▽保健師など専門職員増員、保健所を強化▽小中学校の給食無償化▽介護保険料引き下げ、高齢者福祉サービス拡充▽二酸化炭素排出ゼロへ地域からの取り組み▽ジェンダー平等推進、多様性のあるやさしい地域づくり▽

大規模再開発を見直し、犠牲者を出さない防災・福祉のまちづくり等実現のために力を尽くします。

9条改憲、大軍拡と増税、介護など社会保障削減の動きを許しません。日本国憲法の国民主権、基本的人権、生存権、平和主義などを守り、暮らしと区政に生かし、希望を切り開く年にするため頑張ります。みなさんのご支援をお願いします。



◀充実と支援が求められる介護・福祉サービス

ゆいの会

謹んで新年のお喜びを申し上げます。新型コロナウイルスと物価高騰の影響が、日々の暮らしや活動に及んでいます。区民の生活を支え、区内事業者を守ることが重要です。また、防災対策、健

康を守る施策、教育環境の整備、喫煙対策など、清水ひろし、竹内あきひろは、区民に最も身近な議員として「荒川区に住んでいて良かった」と誰もが実感出来る区政へ、本年も取り組んで参ります。

次世代あらかわ

新年明けましておめでとうございます。

区議会一期目の2名で構成される私たち「次世代あらかわ」は、コロナ禍でも積極的にネット環境を活用し、様々な区政の課題に取り組みました。

2023年も引き続いて子育て世帯から高齢者、そして障がいのある方まで全ての世代が住み良いまち荒川区を目指し、新しい視点からより身近な荒川区政を創ってまいります。

あらかわ元気クラブ

あけましておめでとうございます。対立より、平和のための共生社会を！医療と介護制度改悪を許さない！いきられる町暮らしを政治！みなさまに寄り添い共に区政を良くしていきます。

維新・子育ての会

☆謹賀新年☆ さあ！新しい1年がスタートします。人は自分の信念からブレずに生きる事が出来たら幸福感に満たされると思いませんか？ だから、子供達の誰もが信念を持てる社会を創りたい・・・

立憲民主党

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

立憲民主党荒川区議団の久家しげるです。コロナの影響や物価高による厳しい状況下で、区民の生活を支え、守るべく、本年も区政で尽力して参ります。

